

Grand-Aigueblanche, le 1^{er} octobre 2024

INAUGURATIION

NOUVEAUX GARAGES COMMUNAUX

La construction de nouveaux garages communaux est une initiative clé pour améliorer les services publics locaux et les conditions de travail des agents du service technique.

Cette nouvelle construction s'inscrit dans la volonté de moderniser les infrastructures communales et à optimiser la gestion des ressources matérielles.

Ces nouveaux garages sont composés de 6 travées de 8.80m sur une hauteur de 4 m soit une surface totale d'environ 211m², avec une grande plateforme en enrobé pour faciliter les manœuvres.

Un espace adapté pour stationner et abriter les véhicules communaux afin de faciliter leur entretien et leur durée de vie.

Pour améliorer la logistique, un espace de stockage a également été conçu pour l'ensemble du matériel portatif, le mobilier pour l'événementiel (tables & bancs)...

Un investissement qui permettra ainsi de réduire les coûts opérationnels.

Les prochains travaux prévus : la restructuration de l'ancien garage avec une mise aux normes et la création de vestiaires et de sanitaires séparés ainsi qu'un réfectoire plus fonctionnel et confortable pour les équipes.

Montant des travaux : 425 000 €